



INFORMAN.id

Kebakaran Semak-semak dan Rumpun Bambu Ancam Pemukiman Warga, Tiga Pilar Bersama BPBD Lakukan Upaya Tanggap Darurat

Siswandi - JEMBER.INFORMAN.ID

Sep 23, 2023 - 19:12



JEMBER - Kebakaran semak-semak hutan Gumuk milik PT Perumahan Gunung Batu Permai seluas sekitar 500 meter Persegi, yang berlokasi di Jl.Gunung Batu RT 04 RW 05 Kelurahan Summersari Kecamatan Summersari Kabupaten Jember,

pada Sabtu 23 September 2023 sekira pukul 15.00 WIB, membuat warga sekitar lokasi ketakutan dengan membesarnya kobaran api.



Sepontan Tiga Pilar Kelurahan yang terdiri dari Babinsa Serka Suranto dan Sertu Irwandi, Lurah Bathara Pragusta dan Bhabinkamtibmas, turun kelapangan bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember dan pihak terkait melakukan upaya tanggap darurat pemadaman kobaran api tersebut dengan mobil Unit Pemadam Kebakaran.

Upaya tanggap darurat bersama Tim Reaksi cepat penanggulangan kebakaran tersebut dilakukan, karena api semakin membesar, sedangkan disekelilingnya terdapat pemukiman padat penduduk yang mulai ketakutan.

Danramil 0824/11 Sumber Sari Kapten Inf Hadi Mukti, membenarkan adanya kejadian tersebut, yang sempat menimbulkan kepanikan dimasyarakat, namun dengan upaya tanggap darurat bersama tim reaksi cepat dan Tiga Pilar Kelurahan Sumber Sari, api dapat segera dipadamkan, dan warga dapat kembali tenang.



Untungnya dapat segera ditangani, karena disekitarnya terdapat pemukiman padat, dan dengan api yang semakin membesar tentunya sangat berbahaya dan

berpotensi merembet kepemukiman penduduk, untuk itu sekaligus kita berikan pengarahannya kepada seluruh masyarakat untuk waspada dan tidak membakar sampah sembarangan. Korban jiwa dan korban material dari kejadian tersebut tidak ada. Dan penyebab kebakaran masih dalam penyelidikan oleh Pihak terkait. Jelas Danramil 0824/11 Sumber Sari.

Terkait kejadian tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi menyampaikan, saya sangat mengapresiasi langkah tanggap darurat aparat setempat, yang dapat segera memadamkan kobaran api.

Hal0hal seperti ini tidak dapat dianggap remeh, mengingat kondisi saat ini dalam masa kemarau panjang dan kekeringan dimana-mana, potensi bencana yang ada adalah kebakaran dan krisis air, untuk itu dalam mengantisipasi bencana tersebut, saya ikut menghimbau agar warga selalu waspada.



Hindari pembakaran sampah yang berpotensi membesar dan mengakibatkan bencana kebakaran, kepada aparat di wilayah hendaknya terus melakukan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat terkait kewaspadaan bencana dimusim kering seperti ini. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)